

COMPTE RENDU #NUITDEBOUT TOURS

59mars, 28 avril 2016

Place Anatole France

Compte-rendu opérationnel de la #SoiréeDebout du 59mars

Les prochaines actions #ToursDebout

Le 61mars (30 avril), #NuitDebout, place Anatole France, 18h

Le 66mars (6 mai), #NuitDebout, place Anatole France, 18h

Appel urgent aux personnes souhaitant intégrer les 3 commissions mise en place.

- Logistique
- Organisation des actions de NuitDebout
- Communication.

Et à toutes celles et à tous ceux qui veulent apporter leur aide au mouvement. Les besoins sont nombreux.

Trésorerie :

Au 9.40€ se rajoutent 11.25€ récoltés ce jour. Soit un total de 20.65€. La somme est en possession de Youssef. Se pose la question de son utilisation.

Compte-rendu chronologique de l'Assemblée générale (AG)

19h30

Ouverture de NuitDebout du 59mars, 28 avril 2016.

Une vingtaine de personnes sont présentes.

Rappel des règles de communication et de prises de paroles.

Appel aux personnes qui souhaitent apporter leur aide à l'organisation.

Les besoins sont nombreux.

Evocation de la communication de #ToursDebout et de la nécessité de créer une commission communication.

Rappel que le mouvement #ToursDebout est indépendant et autonome et qu'il est viscéralement attaché à une assemblée générale souveraine. Une personne = 1 voix.

19h45-20h15

Débat sur l'urbanisme local. Dénonciation de la construction de deux hôtels de la chaîne Hilton rue Nationale. Il s'agit d'une aberration écologique, sociale, économique et architecturale.

20h15-20h50

Prises de paroles libres

Rapprocher les villes et les campagnes et sensibiliser les quartiers populaires.

Chacun doit parler à son entourage immédiat – famille, voisin, collègues de travail, d'études, connaissances – afin de faire connaître le mouvement.

Nécessité d'œuvrer pour la convergence des luttes.

Des participant-e-s dénoncent le deux poids deux mesures. Des hommes et des femmes de pouvoir sont condamné(e)s par la justice et sont réélu(e)s. Un citoyen qui ne dispose pas d'un casier judiciaire vierge rencontre de nombreux obstacles pour retrouver un emploi, ou tout simplement pour se réinsérer socialement. Ceci est injuste.

Il ne faut pas fuir la politique. Au contraire, nous devons nous la réapproprier. Nous pas nous intéresser à la politique conduit à faire de nous des citoyens qui subissent, soumis aux diktats des hommes et des femmes au pouvoir, des privilégiés, des dominants.

20h50-21h30

Débat sur le « Nous » et le « Eux »

Il n'y a jamais eu de « Nous ». Depuis la Révolution de 1789, nous votons pour une oligarchie bourgeoise. Au vrai, toutes les Révolutions – française, soviétique, cubaine, bolivarienne – ont conduit à l'instauration d'une élite de privilégié(e)s.

Nous sommes plus nombreux qu'eux. Mais qui sommes-nous ? Qu'est-ce qui nous unit ? Et qui sont-ils, ces fameux « eux » ?

21h30-22h10

Débat sur les médias

Les médias montrent que les côtés « négatifs » ou « bisounours » du mouvement #NuitDebout.

Les médias sont devenus un espace de spectacle. C'est la course à l'image, la vidéo qui créera le buzz.

22h10-22h30

Des partants mais de nouveaux arrivants.

L'Assemblée générale se recompose.

Reprise de la libre parole.

Il faut bâtir une société qui se préoccupe de l'humain.

Les individus sont dans leur « bulle », ne se préoccupent plus de leurs voisins.

22h30-22h36

Débat sur le progrès technologique.

Certains s'isolent à cause de la technologie.

Le monde progresse ; il faut savoir évoluer et vivre avec son époque.

La technologie utilisée à bon escient est bénéfique à l'humanité, inversement, « science sans conscience n'est que ruine de l'âme ». Merci Rabelais. Toujours d'actualité.

22h36

Arrivée à l'AG des forces de l'ordre. Esprits apaisés et bienveillance mutuelle. Départ rapide des représentants de l'État.

22h50-00h45

Débats sur le « Trans humanisme », le projet d'accords commerciaux -États-Unis/Union européenne et le système capitaliste.

#ToursDebout doit définir clairement la société que le mouvement souhaite voir émerger.

Fin des débats et la participation de toutes les personnes présentes au démontage du campement. Rendez-vous est donné le samedi 6 mars, 30 avril, à 18h, place Anatole France, pour la prochaine #NuitDebout.